

XI

NUEVA JUNTA RECTORA DE LA ACADEMIA

---

Boletín  
Real  
Academia  
de  
Córdoba



PALABRAS DE AGRADECIMIENTO DEL EXCMO. SR. DR.  
D. BARTOLOMÉ VALLE BUENESTADO EN SU TOMA DE  
POSESIÓN COMO PRESIDENTE DE LA ACADEMIA

---



Nueva Junta Rectora de la Real Academia: de izquierda a derecha, D. Alfonso Porras de la Puente (Tesorero); D.<sup>a</sup> María del Sol Salcedo Morilla (Secretaria); D. Bartolomé Valle Buenestado (Presidente); D. Manuel Gahete Jurado (Vicepresidente) y D. José María Palencia Cerezo (Bibliotecario) (Foto: F. Sánchez Moreno).

**E**stimado Cuerpo académico, señoras y señores: quiero expresarles mi emocionado agradecimiento por la elección de Presidente de la Real Academia de Córdoba y de la Junta Rectora que me acompaña.

Igualmente quiero expresar mi gratitud a la Junta Rectora saliente por el trabajo realizado, y mi reconocimiento a la candidatura del Dr. Roldán Cañas, que también ha concurrido a estas elecciones.

Consideramos la elección como un inmenso honor y un firme encargo que recibimos gustosamente, ilusionados, conscientes del legado que recibimos, de la necesidad de preservarlo y acrecentarlo. A buen seguro que no faltarán compromiso, dedicación ni voluntad en el hacer, en el deseo de hallar el acierto necesario.

La Real Academia es un patrimonio y un proyecto colectivo, en el que se engarzan el pasado y el futuro. Se ha construido y construye con el esfuerzo y dedicación de todos, que yo ofrezco y reclamo como guía y orientación de futuro y en aras del legado que hemos de dejar a quienes nos sucedan. La Academia será lo que nosotros queramos que sea y a la Junta Rectora que ahora toma posesión no ha de faltarle el empeño en conducir la gestión y el aunamiento de voluntades dando cabida a todo tipo de propuestas, proyectos, actuaciones e iniciativas de sus miembros, secciones o institutos, proclamando la valía y excelencia de sus protagonistas.

Reitero mi agradecimiento al Pleno de la corporación en el deseo de no decepcionarle, con el recuerdo entrañable a mis seres queridos, con gratitud a quienes nos han precedido y con la emocionada evocación de que justamente en este lugar de la elección —en el entonces Instituto Séneca— me examiné de ingreso de Bachillerato cuando tenía nueve años, ...¡quién lo iba a decir!, y ante un tribunal presidido, nada más y nada menos, por D. Juan Gómez Crespo, quien luego fuera eminente Director de esta Real Academia.

Lo dicho, muchas gracias, un afectuoso saludo y la afirmación de mi compromiso en pro de la Real Academia, con sus fines y objetivos y de la sociedad del entorno al que sirve y se debe.